IHEPS Salution 1 al 16 de abril Edición 314



Concurra a una camisa oficial autografiada de la Selección Brasileña de Rugby

AccorHotels será, en los próximos dos años, la principal auspiciante de las selecciones brasileñas masculina y femenina de Rugby. Para celebrar, vamos a sacar entre los colaboradores una camiseta oficial de la selección. Para participar, rellene el folleto del concurso y envielo a el equipo de Comunicación en la Sede de AccorHotels en Brasil, a través de la bolsa, diciendo quién es la compañía que patrocina la Selección Brasileña de Rugby. Las respuestas serán aceptadas hasta el 24/04.





Estreno

El Mercure Botafogo Mourisco

fue escenario para el evento de lanzamiento a la prensa de la película "A Glória e a Graça", con las actrices Carolina Ferraz y Sandra Corvelone.





Mejor equipo



Los colaboradores del **ibis Mossoró** festejaron el premio de mejor equipo de servicio ejemplar de Sudamérica.



Vamos a festejar

El equipo de gobernanza del **ibis Vitoria Praia de Camburi** fue hasta el cine para festejar los 95 puntos conquistados en la auditoría de Diversey. iFue un fin de tarde con muchas risas, palomitas de maíz y una buena película!





iFelicitaciones!



El 16º aniversario del **Mercure SP Jardins** fue festejado por el equipo con un almuerzo.



Capacitación

Colaboradores del **The Brick Buenos Aires**participaron del segundo módulo del entrenamiento *Feel Welcome, Feel Valued.*





Livelo es el nuevo asociado de Le Club AccorHotels

Le Club AccorHotels firmó una nueva asociación para fidelizar clientes y ofrecer más beneficios además de los hospedajes. Por medio de la asociación con Livelo, asociados de ambos programas pueden transferir sus puntos / millas de Livelo para Le Club. Cada 5 mil puntos de la empresa asociada corresponden a 2 mil puntos para el asociado Le Club. La asociación está vigente desde el inicio de abril y es válida para clientes en todo Brasil.







Destaques ibis

Conozca los gerentes que se destacaron en los principales indicadores de la gestión del segmento y fueron premiados con trofeos y viajes con acompañante para un país de Sudamérica.



del ibis Canoas Shopping



André Helfer, gerente general Grace Ribeiro Silva, gerente general del ibis Aracaju



Guilherme Sanson, gerente general del combo ibis y ibis budget Afonso Pena



Brigada de incendio

El ibis São José llevó a cabo un entrenamiento de brigada de incendio con la participación de todos los colaboradores.





Almuerzo especial

Karina Varoneses, coordinadora administrativa del Mercure SP Privilege, preparó un almuerzo de confraternización para los colaboradores.





Baby-Shower



El Novotel SP Morumbi realizó un baby-shower del mozo Elias Lima dos Santos, que será papá por



iLlegó Benício!

En la última reunión general del Grand Mercure Brasília Eixo Monumental.

los colaboradores fueron presentados a la mascota Benício, y recibieron cartillas con el paquete de beneficios de la empresa.







En el Novotel SP Jaraguá Conventions, la cena fue acompañada por opciones de vinos y mucha música en vivo.



En el Mercure Campinas, la cena comandada por la Chef Mari Turchetti presentó platos innovadores y contemporáneos de la culinaria francesa.



EI ibis RJ Centro participó con un menú especialmente elaborado para el festival de gastronomía francesa.



E Pullman SP Vila Olímpia, el Pullman SP Ibirapuera y el Pullman SP **Guarulhos Airport** participaron del evento con menús propios. En la foto, el Chef Willian Carvalho, del Pullman SP Guarulhos Airport.



En la presentación del festival, el chef Luis Foschini, del Grand Mercure Brasília Eixo Monumental, con el embajador francés Laurent Bili.

Pullman Música en vivo

Trabajando en uno de los cuatro pilares de AccorHotels, colaboradores más valorizados, el Pullman SP Guarulhos Airport incluyó música en vivo para animar el almuerzo de los Connectors.



Mercure

Sorpresa

El equipo de Mercure SP Central Towers festejó el aniversario de la recepcionista Carla Gaddi con un pastel sorpresa.





Feira Celebre

El ibis Sinop fue uno





Confraternización

Los equipos de Contraloría y Recepción del combo SJC Colinas participaron de una confraternización organizada por la subgerente Samira Boni y por la coordinadora administrativa Fabiana Rosa.





Pausa para









Colaboradora del Mercure SP Nações Unidas con la presentadora Didi Wagner.

Los hoteles apagaron las luces durante una hora el 25/03 y formaron parte del movimiento mundial Hora del Planeta. iVea como cada uno festejó la fecha!





Adagio RJ Ipanema



































dercure Florianopolis



































